

## **Municipio premia el esfuerzo de las manos artesanas del Cantón**

**Ambato, 10 de noviembre.-** Casi no podían pronunciar una palabra al enterarse que fueron designados como los mejores artesanos del Cantón por parte de la Municipalidad, conforme a la Ordenanza de Conmemoración de la Independencia de Ambato "Sol de Noviembre".

El ambateño Carlos Alberto Gualpa logró el primer premio adquisición de 1.464 dólares por la fabricación de un tráiler licorera de pino americano, una camioneta doble cabina, un helicóptero puma y un cuadro paisajista, elaborados con madera reciclada.

El riobambeño Diego Moreno obtuvo el segundo premio adquisición de 1.098 dólares por la escultura en piedra tallada conformada por dos faroles sobre un pedestal, una fuente de agua, una cascada, un elefante y nueve piezas más de piedra.

La ambateña Inés López consiguió el tercer premio adquisición de 732 dólares por el conjunto de 25 piezas en cáscara de naranja y otros materiales orgánicos porcelanizado.

Los ganadores expusieron sus artesanías en la Feria de Finados desde el pasado sábado 22 de octubre al jueves 03 de noviembre. Ellos serán galardonados y recibirán una placa de reconocimiento en la sesión solemne por los 196 años de la Independencia de la ciudad, que tendrá lugar el sábado 12 de noviembre en el Teatro Lalama.

La Comisión Especial del Municipio de Ambato conformada por la Vicealcaldesa, los presidentes de la Comisión de Cultura y Emprendimiento, el presidente de la Federación de Artesanos y de la Junta de Artesanos, recorrió la Quinta El Rosario la semana anterior y designó a los triunfadores bajo los criterios de excelencia, autenticidad, innovación, comercialización, calidad, técnicas auténticas y que reflejen los valores culturales del Cantón.

Carlos Quinde, director del departamento de Cultura, Turismo, Deportes y Recreación del GADMA, consideró que el propósito de esta iniciativa es mantener la identidad del Cantón y potenciar el trabajo de los artesanos.

"La mano artesanal de nuestro pueblo es extraordinariamente rica y fina; vimos como se trabaja la corteza de algunas frutas que después se transformaron en verdaderas obras de arte, lo que provoca una ilusión. Todo esto motiva a seguir insistiendo en que la labor artesanal debe seguir tomando fuerza para así rescatar la parte ancestral de estos oficios", comentó Quinde y adelantó que las artesanías triunfadoras se exhibirán en las diferentes casas -museos del Municipio de Ambato.

Carlos Alberto Gualpa, felicitó al Alcalde Luis Amoroso Mora por valorar el fuerza e impulsar el oficio del artesano. "Con estas acciones se evidencia que lleva adelante una administración humanista que reconoce la dedicación de las manos artesanas; el tener un premio nos motiva a salir adelante y a elaborar las artesanías con más creatividad y calidad para dejar en alto el nombre de la Provincia y el país". (AJF)